

## Kegiatan Jum'at Curhat dan Aspirasi bersama Kapolsek Gempol dengan Satpelsos Bina Mandiri Cirebon Kecamatan Palimanan.

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 19, 2024 - 16:01



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon, Jum'at 19 Juli 2024 Jam 13.00 Wib, Bertempat Masjid Al Ikhlas Satpelsos Bina Mandiri Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan Kegiatan Jum'at Curhat dan Aspirasi bersama Kapolsek Gempol dengan Tokoh Pemuda, Tokoh Agama Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon. Tujuan diadakannya kegiatan ini untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon., Masyarakat sangat antusias dengan diadakannya kegiatan ini sehingga sadar untuk mematuhi

hukum yang berlaku dan pesan kamtibmas. Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H selalu lakukan koordinasi dengan Pemerintahan Desa maupun tingkat Kecamatan Palimanan dengan harapan tercipta sinergitas untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Hukum Polsek Gempol - Polresta Cirebon. Dalam Kegiatan tersebut Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H, M.H, memberikan himbauan seputaran kamtibmas kepada masyarakat dan memberi kesempatan kepada masyarakat untuk bertanya tentang pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat yang berada di Wilayah Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon. Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menjelaskan bahwa pentingnya komunikasi sehingga terjalin sinergitas antara TNI-POLRI perangkat Desa maupun masyarakat tingkat Desa bahkan tingkat Kecamatan umumnya Kabupaten Cirebon. Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama hadir dalam kegiatan Jum'at Curhat di Mesjid Al Ikhlas Satpelsos Bina Mandiri Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon kurang lebih 25 Orang. "Kami juga mengimbau kepada masyarakat dalam berkendara di jalan raya diharapkan agar tertib lalu lintas, dan juga berpartisipasi dalam kegiatan operasi patuh lodaya 2024 yang dilaksanakan selama 14 hari, mulai dari tanggal 15-28 Juli 2024 serta ikut dalam pembangunan dengan dimulai dari lingkungan terkecil, dan diawali dengan lingkungan yang bersih sehingga akan berdampak pada perkembangan pembangunan selanjutnya," ujar Kumpul Rynaldi Nurwan, S.H, M.H. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H mengajak para orang tua untuk saling mengawasi anaknya agar tidak terjerumus dalam pergaulan yang tidak baik seperti geng motor maupun tawuran pelajar. Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H juga berpesan kepada orang tua agar dapat mengajarkan kepada anak-anaknya menjadi anak yang tangguh tidak cengeng dan penuh semangat dalam menghadapi berbagai permasalahan yang akan dihadapi kedepannya.